

## SUMMARY

# ASUHAN KEPERAWATAN ANAK DENGAN BAYI BERAT LAHIR RENDAH DI RUANG PERINATOLOGI RSUD CENGKARENG JAKARTA

Created by ENDAH SARASWATI

**Subject** : ASUHAN, ANAK, NEONATUS  
**Subject Alt** : CARE, CHILD, NEONATES  
**Keyword** : asuhan keperawatan;bayi berat lahir rendah;nesting

### Description :

Asuhan keperawatan pada anak dengan bayi berat lahir rendah harus dilakukan secara optimal agar dapat menurunkan angka kesakitan dan kematian akibat BBLR, sehingga perawat memiliki peranan penting dalam asuhan perawatan kepada BBLR dan perawat harus dapat bekerjasama dengan keluarga untuk mengatasi dampak hospitalisasi pada keluarga dan khususnya pada neonatus karena akan berpengaruh terhadap pertumbuhan dan perkembangan. Studi kasus ini diharapkan mampu melaksanakan dan menemukan hal-hal baru tentang asuhan keperawatan pada pasien dengan BBLR secara komprehensif di ruang Perinatologi RSUD Cengkareng. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dan kuantitatif. Metode pengumpulan data melalui pengukuran langsung kepada pasien dan keluarga dengan tehnik wawancara, observasi dan pemeriksaan fisik sedangkan untuk hasil pemeriksaan penunjang melalui studi dokumentasi. Hasil penelitian menunjukkan sebagian besar responden berjenis kelamin perempuan dengan usia gestasi antara 35-36 minggu, etiologi terbanyak adalah faktor ibu, manifestasi klinik terbanyak adalah genitalia belum sempurna, rambut halus dan tipis serta pernafasan belum teratur. Pengkajian, diagnosis serta intervensi keperawatan sesuai dengan teori yang ada, untuk implementasi disesuaikan dengan kondisi pasien dan untuk evaluasi keperawatan sesuai dengan teori dan kondisi pasien. Inovasi yang dilakukan peneliti adalah pemberian nesting atau sarang pada bayi berat lahir rendah yang dapat mengurangi stressor akibat tindakan yang dilakukan di ruang perawatan, membuat rasa nyaman serta memberikan posisi normal fleksi pada BBLR.

**Date Create** : 02/02/2016  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-201435039  
**Collection** : 201435039  
**Source** : Undergraduate Theses of Nursing  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor